

Une convention pour rapprocher maison d'accueil spécialisée et hôpital

LE QUESNOY. Mercredi, Frédéric Van Herwegen, directeur de la Maison d'accueil spécialisée (MAS) Pierre-Mailliet, et Fabien Petit, directeur du centre hospitalier du Quesnoy ont procédé à la signature d'une convention de coopération entre leurs deux établissements.

L'objectif de celle-ci est de permettre de mieux connaître les spécificités de chacun d'eux, d'être en capacité de répondre aux pathologies spécifiques en rapport avec les déficiences intellectuelles, de permettre des regards croisés sur leurs pratiques et sur ce qu'ils peuvent mettre en commun, mais aussi d'améliorer un circuit pour une prise en soins facilitée.

« Nous sommes deux acteurs du médico-social du Quesnoy, nous sommes situés à peine à 500 mètres à vol d'oiseau l'un de



Frédéric Van Herwegen (à gauche) et Fabien Petit (à droite).

l'autre. Ce projet de conventionner ce partenariat met en avant toute la volonté que l'hôpital a d'accueillir des personnes en situation de handicap dans ses services, non pas pour qu'ils soient prioritaires

mais pour que son personnel comprenne les problématiques de ces personnes en situation de handicap, et qui est parfois très lourd que nous accompagnons», explique le directeur de la MAS.

À son tour, le directeur de l'hôpital ajoute : « Nous avons déjà plusieurs conventions qui s'accumulaient au fil du temps mais avec celle-ci, plus globale et plus cohérente, nous abordons tous les aspects de l'hôpital, nous avons un département gériatrie, une unité comportementale, des consultations externes, une imagerie, des EHPAD et de ce fait nous sommes prêts. »

À noter également l'objectif « d'améliorer nos parcours et nos relations pour aussi proposer à notre personnel des formations en commun car nous avons parfois des sujets communs à aborder ». ■

R. HARBONNIER (CLP)